

English

ZenDAW 1.0.8 Trial

Installation:

Go to your system location.

In Windows, the preferences files are stored under the following folders:
"%\ Users \ <user name> \ AppData \ Roaming \ Steinberg \ <program name> \".

To get there, type Win+R on your Pc keyboard,
and then type %appdata%

1/ In the Roaming folder find your Steinberg folder.
Go into your folder titled "Cubase 10_64" or "Cubase 10.5_64" or "Nuendo 10_64",
or any other previous or more recent version of Cubase/Nuendo.
Find the "Presets" subfolder, and copy the "ZenDAW 1.0.8 Trial.xml" file into your existing folder named
"keyCommands".

2/ Copy the "Add-On ZenDAW LE" folder into your "Logical Edit" folder.
As well as copying the folder titled "Add-On ZenDAW PLE" into your "Project Logical Editor" folder.

3/ Launch the installation software "ZenDAW 1.0.8 Trial Setup.exe".
Once installed, you will see a ZenDAW icon set up on your computer desktop.

4/ Launch your Cubase/Nuendo Daw software.

5/ Go to Cubase/Nuendo menu called "Edit",
then "Key Commands ..." ("keyboard shortcuts ..."), and "Presets" on the right of the window.
Load "ZenDAW 1.0.8 Trial.xml", and click OK.
Your are now ready to work :)

See: "Trial Key Command Loading 1.0.8.pdf" file.

To quit the Touchscreen Workspace:

click on the "Nav - Pitch" button by the exit Toolbar (menu choice).

To Show/Hide the Touchscreen Workspace, press F12 on your PC keyboard.

Important:

to place your ZenDAW workspace layout on you touchscreen monitor correctly,
hold your finger (or left mouse button) on the menu titled "TRACK VIEWS - SOLO MODE" and move your
finger (or mouse) on the screen until you find the right position. The button will be highlighted in blue color.

All functions in grey are deactivated for the Trial version. All other functions are fully functioning.

Note 1. Set Up Multi Displays:

Go to Windows Parameters, and set your regular monitor or your touch screen as your Main Display,
depending of your preferred workflow.

Choose "Extend the Desktop to this Display" for all your Monitors connected to your PC.
(See "Set Up Multi Displays.pdf" file).

Note 2. Monitor Display:

Have a look at the PDF file "Touchscreen Setting Procedure 1.0.8 and Above" to configure your touchscreen monitor correctly.

Note 3. Adding a shortcut to launch Cubase ("DAW" touch key):

to add a shortcut to launch Cubase on the workspace button called "DAW", (see "ZenDAW Shortcut Settings.pdf" file).

Note 4. Keyboard to Main Monitor:

If you want to avoid your mouse cursor to get out from your main monitor on ZenDAW with your touchscreen, we advice you to install a free add-on called "Teamplayer". It is a free software that will fix this issue.

It can be downloaded here:

<https://www.raymond.cc/blog/install-multiple-mouse-and-keyboard-on-one-computer/>

Although version 2.0.10 beta of TeamPlayer dates back to 2008, we tried it in the latest Windows 10 64-bit and everything worked fine. This version is free for personal use and will not expire. However it only accepts up to three mouse/keyboard users at once.

A nice alternative to "TeamPlayer" to control more than one Mouse on a computer is several monitors is "MouseMux".

It is Free and can be downloaded at the same location:

<https://www.raymond.cc/blog/install-multiple-mouse-and-keyboard-on-one-computer/>

Select "Switched input" or "Multiplex input" mode.

To hide "MouseMux" from your screen, click on the "Hide" button.

If your mouse pointer disappears sometimes into "Switched input", select "Native Mode" and reselect "Switched input" again.

Further questions will be answered at:

contact@zendaw.com

Copyright:

Any of the softwares and templates which you purchase on this store are covered by a license which expressly forbids resale or other distribution of the Products.

The Products are licensed to you, the purchaser, only.

Please feel free to use them on all of your computers but you are expressly forbidden from giving or lending them to someone else for their use.

Enjoy!

ZenDAW

www.zendaw.com

Legal Note:

Cubase™, Nuendo™, VST™ and associated logos are registered trademarks of Steinberg Media Technologies GmbH.

Logo use is for illustration purposes only. ZenDAW are not affiliated with Steinberg in any way.

Deutsch

ZenDAW 1.0.8 Testversion

Installation:

Gehen Sie zu Ihrem Systemstandort.

Unter Windows werden die Voreinstellungsdateien in den folgenden Ordnern gespeichert:
"\\Benutzer\<<Benutzername>\AppData\Roaming\Steinberg\<<Programmname>\".

Um dorthin zu gelangen, geben Sie Win+R auf Ihrer PC-Tastatur ein, und geben Sie dann %appdata% ein.

1/ Suchen Sie im Roaming-Ordner Ihren Steinberg-Ordner.

Gehen Sie in Ihren Ordner mit dem Titel "Cubase 10_64" oder "Cubase 10.5_64" oder "Nuendo 10_64", oder jede andere frühere oder neuere Version von Cubase/Nuendo.

Suchen Sie den Unterordner "Presets" und kopieren Sie die Datei "ZenDAW 1.0.8 Trial.xml" in Ihren bestehenden Ordner namens "keyCommands".

2/ Kopieren Sie den Ordner „Add-On ZenDAW LE“ in Ihren Ordner „Logical Edit“.

Ebenso kopieren Sie der Ordners mit dem Titel "Add-On ZenDAW PLE" in Ihren "Project Logical Editor" Ordner.

3/ Starten Sie die Installationssoftware „ZenDAW 1.0.8 Trial Setup.exe“.

Nach der Installation sehen Sie auf Ihrem Computer-Desktop ein ZenDAW-Symbol.

4/ Starten Sie Ihre Cubase/Nuendo Daw-Software.

5/ Gehen Sie zum Cubase/Nuendo-Menü namens "Bearbeiten",

dann "Tastaturbefehle ..." ("Tastaturkürzel ...") und "Voreinstellungen" rechts im Fenster.

Laden Sie "ZenDAW 1.0.8 Trial.xml" und klicken Sie auf OK. Sie sind jetzt bereit zu arbeiten :)

Siehe: Datei "Trial Key Command Loading 1.0.8.pdf".

So beenden Sie den Touchscreen-Arbeitsbereich:

Klicken Sie auf die Schaltfläche "Nav - Pitch" in der Symbolleiste 'Exit Toolbar' (Menüauswahl).

Um den Touchscreen-Arbeitsbereich anzuzeigen/auszublenden, drücken Sie F12 auf Ihrer PC-Tastatur.

Wichtig:

um Ihr ZenDAW-Workspace-Layout auf Ihrem Touchscreen-Monitor korrekt zu platzieren, halten Sie Ihren Finger (oder die linke Maustaste) auf das Menü mit dem Titel "TRACK VIEWS - SOLO MODE" und bewegen Sie Ihren Finger (oder die Maus) auf dem Bildschirm, bis Sie die richtige Position gefunden haben. Die Schaltfläche wird blau hervorgehoben.

Alle grau hinterlegten Funktionen sind für die Testversion deaktiviert. Alle anderen Funktionen sind voll funktionsfähig.

Hinweis 1. Multi-Displays einrichten:

Gehen Sie zu Windows-Parameter und stellen Sie Ihren normalen Monitor oder Ihren Touchscreen als Hauptanzeige ein, je nach Ihrem bevorzugten Arbeitsablauf.

Wählen Sie "Desktop auf diese Anzeige erweitern" für alle Ihre Monitore, die mit Ihrem PC verbunden sind. (Siehe Datei "Multi Displays einrichten.pdf").

Hinweis 2. Monitoranzeige:

Sehen Sie sich die PDF-Datei "Touchscreen Setting Procedure 1.0.8 und höher" an um Ihren Touchscreen-Monitor richtig zu konfigurieren.

Hinweis 3. Hinzufügen einer Verknüpfung zum Starten von Cubase ("DAW"-Touchkey):

um eine Verknüpfung zum Starten von Cubase auf der Schaltfläche "DAW" des Arbeitsbereichs hinzuzufügen, (siehe Datei "ZenDAW Shortcut Settings.pdf").

Hinweis 4. Tastatur zum Hauptmonitor:

Wenn Sie vermeiden möchten, dass Ihr Mauszeiger mit Ihrem Touchscreen von Ihrem Hauptmonitor auf ZenDAW abkommt, empfehlen wir Ihnen, ein kostenloses Add-On namens "Teamplayer" zu installieren. Es ist eine kostenlose Software, die dieses Problem behebt.

Es kann hier heruntergeladen werden:

<https://www.raymond.cc/blog/install-multiple-mouse-and-keyboard-on-one-computer/>

Obwohl die Version 2.0.10 Beta von TeamPlayer aus dem Jahr 2008 stammt, haben wir es im neuesten Windows 10 64-Bit ausprobiert und alles hat gut funktioniert. Diese Version ist für den persönlichen Gebrauch kostenlos und läuft nicht ab.

Es akzeptiert jedoch nur bis zu drei Maus-/Tastaturbenutzer gleichzeitig.

Eine schöne Alternative zu „TeamPlayer“, um mehr als eine Maus auf einem Computer zu steuern, ist „MouseMux“.

Es ist kostenlos und kann am selben Ort heruntergeladen werden:

<https://www.raymond.cc/blog/install-multiple-mouse-and-keyboard-on-one-computer/>

Wählen Sie den Modus "Geschalteter Eingang" oder "Multiplex-Eingang".

Um "MouseMux" von Ihrem Bildschirm auszublenden, klicken Sie auf die Schaltfläche "Ausblenden".

Wenn Ihr Mauszeiger manchmal in "Geschalteter Eingang" verschwindet, wählen Sie "Nativer Modus" und wählen Sie erneut "Geschalteter Eingang" aus.

Weitere Fragen werden beantwortet unter:

contact@zendaw.com

Urheberrechte ©:

Alle Softwares und Vorlagen, die Sie in diesem Shop kaufen, sind durch eine Lizenz abgedeckt die den Weiterverkauf oder sonstigen Vertrieb der Produkte ausdrücklich verbietet.

Die Produkte werden nur an Sie als Käufer lizenziert.

Bitte zögern Sie nicht, sie auf allen Ihren Computern zu verwenden, aber es ist Ihnen ausdrücklich verboten davon abzuhalten, sie jemand anderem zum Gebrauch zu geben oder zu verleihen.

Genießen!

ZenDAW

www.zendaw.com

Rechtlicher Hinweis:

Cubase™, Nuendo™, VST™ und zugehörige Logos sind eingetragene Marken der Steinberg Media Technologies GmbH. Die Verwendung des Logos dient nur zu Illustrationszwecken. ZenDAW ist in keiner Weise mit Steinberg verbunden.